



“Los corruptos en el Perú no tienen miedo, necesitamos ser más drásticos”, manifestó Contralor Fuad Khoury

- *Concluyó IV Conferencia Anticorrupción Internacional CAAI 2013 con la presencia de ocho expositores internacionales, más 30 panelistas y 1 000 asistentes*



“Hoy en día los corruptos en el Perú no tienen miedo, persiste la impunidad, por lo tanto necesitamos ser más drásticos, tenemos que trabajar desde esa perspectiva”, manifestó el Contralor General Fuad Khoury Zarzar.

Durante su exposición de clausura de la IV Conferencia Anticorrupción Internacional CAAI 2013 “Redes para la Prevención de la Corrupción”, manifestó que el trabajo conjunto entre la Contraloría, el Ministerio Público y el Poder Judicial es una gran oportunidad para erradicar la corrupción presente en todos los niveles de gobierno.

“La competitividad en el país está siendo sustantivamente afectada por la corrupción y los expertos internacionales y peruanos nos han hablado de temas profundos sobre cómo enfrentar este flagelo que nos viene ganando. Tomemos el cincel y forjemos un Perú mejor”, exhortó Khoury Zarzar.

Durante la ceremonia de clausura, el Contralor General agradeció la presencia de los miembros de la Comisión de Alto Nivel Anticorrupción (CAN) y destacó el esfuerzo que vienen realizando por construir una red de las principales instituciones congregadas para enfrentar esta lacra social.

Señaló que desde la Contraloría General seguirá insistiendo en abordar la lucha contra la corrupción con iniciativas legislativas, incentivando el liderazgo y acciones en materia de prevención, transparencia y rendición de cuentas que son elementos fundamentales en esta tarea.

La IV Conferencia Anticorrupción Internacional – CAAI 2013, organizada por cuarto año consecutivo por la Contraloría General, congregó los días 25 y 26 de setiembre en la Universidad de Lima a ocho expertos internacionales, más de 30 panelistas y contó con la asistencia de 1 000 personas, entre los que se encontraban autoridades políticas, funcionarios públicos, gremios empresariales, autoridades académicas, representantes de la sociedad civil y del sector privado.

Reflexiones de la CAAI 2013

- “La corrupción es como un cáncer social que se expande”. Alfonso García Miró, Presidente de CONFIEP.
- “Es necesario hacer un diagnóstico del sistema formal, no el informal, pero también del sistema paralelo”. Robert Klitgaard (EEUU) experto anticorrupción y catedrático de la Universidad de Graduados de Claremont.
- “La gobernanza de un país debe construirse en la equilibrada relación del Estado, el mercado y la sociedad civil”. Ramiro Mendoza (Chile) Contralor General de la República de Chile.
- “La corrupción es la forma más grosera de violación a los derechos humanos porque les resta las condiciones de salida a la sociedad civil”. Ramiro Mendoza, Contralor General de la República de Chile.
- “La corrupción puede matar. Cuando combinamos la corrupción con sismos y desastres naturales entonces se puede decir que la corrupción mata”. Paul Lagunes (EEUU) catedrático de la Universidad de Columbia.
- “Los controles externos autónomos, como los que ejerce la Contraloría, podrían expandirse bajo el apoyo del sector privado”. Paul Lagunes (EEUU)
- “La solución al problema de la corrupción está en tener la convicción de que sí se puede”. César Villanueva, presidente del Gobierno Regional de San Martín.
- “La corrupción resquebraja la legitimidad y confianza en el Estado. Hay que reducir la estructura de oportunidades para cometer actos de corrupción” Jan-Michael Simon (Alemania) Jefe de la Sección de América Latina del Instituto Max Planck.
- “La corrupción es un lastre que representa aproximadamente el 2% del PBI del Perú”, Fuad Khoury Zarzar, Contralor General de la República del Perú.
- “La lucha contra la corrupción no debe verse como un lujo, sino como un factor imprescindible para el avance económico”. Robert Klitgaard (EEUU).
- “Hay que ver la corrupción desde la perspectiva de las personas que son titulares de derechos y preguntamos qué tipo de violaciones generan los actos de corrupción. La corrupción es una violación a los derechos humanos”. María Luisa Bascur (Chile) Coordinadora del Programa Democracia y Derechos Humanos de la Universidad de Chile.

Lima, 27 de setiembre de 2013.